

Versicherungsbestätigung

Hiermit wird bestätigt, daß die

Certificate of Insurance

This is to certify that

Hella KGaA Hueck & Co. Rixbecker Str. 75

D-59552 Lippstadt

in Ihrer Eigenschaft als Versicherungsnehmer in der Master-Haftpflichtpolice, VNr. 801.380.002.690 (Betriebs-, Produkt- und Umwelt-Haftpflichtversicherung sowie Kfz-Rückrufkostenversicherung) bei unserer Gesellschaft zu folgenden Konditionen haftpflichtversichert ist:

Bedingungen

Allgemeine Versicherungsbedingungen für die Haftpflichtversicherung (AHB) sowie geschriebene Besondere Bedingungen zur Industrie-Haftpflichtversicherung Nr. 801.380.002.690 (Betriebs-, Produkt- und Umwelt-Haftpflichtversicherung einschließlich Kfz-Rückrufkostendeckung).

Abweichend von § 4 I 3 AHB wird Versicherungsschutz auch für im Ausland vorkommende Versicherungsfälle nach jeweils geltendem Recht gewährt.

Der Versicherungsschutz bezieht sich auch auf die gesetzliche Haftpflicht des Versicherungsnehmers wegen Personen- und Sachschäden, die durch vom Versicherungsnehmer hergestellte oder gelieferte Erzeugnisse, Arbeiten oder sonstige Leistungen nach Ausführung der Leistung oder nach Abschluß der Arbeiten entstehen (Produkt-Haftpflichtversicherung).

Räumlicher Geltungsbereich der Deckung: weltweit

in its capacity as policy holder is insured with this company under the liability Master - Policy No. 801.380.002.690 (General, Products- and Environmental Impairment Liability and Automobile Recall Liability) subject to the following terms and conditions:

Conditions

The General Conditions of Liability Insurance ("Allgemeine Versicherungsbedingungen für die Haftpflichtversicherung/AHB") and the Special Conditions of the Liability Policy No. 801.380.002.690 (General Liability/Product Liability/ Environmental Impairment Liability/ Automobile Product Recall Coverage).

This coverage also extends to occurrences abroad in accordance with the established laws of each respective country.

The Product Liability Insurance covers the liability resulting from occurrences caused by products or by completed operations. Covered are bodily injuries and property damages resulting from manufacture and supply of faulty products or works.

Geographical scope of coverage: world-wide

Bankverbindung: Commerzbank AG, Frankfurt/Main, BLZ 500 400 00, Kto.-Nr. 580650002
Bei Zahlungen aus dem Ausland: IBAN DE11500400000580650002, SWIFT (BIC) COBADEFFXXX
Zurich Insurance plc Niederlassung für Deutschland
Sitz der Niederlassung: Frankfurt/Main (Registernr. HRB 88353), Solmsstr. 27-37, 60486 Frankfurt/Main
Rechtsform der Gesellschaft: public company limited by shares (Aktiengesellschaft nach irischem Recht),
Hauptsitz: Dublin/Irland Companies Registry Office (entspricht dem dt. Registergericht) Registernr. 13460,
Vertretung der Gesellschaft: Patrick Manley (CEO)
Hausanschrift: Solmsstr. 27-37, 60486 Frankfurt am Main
Hella, VNr. 801.380.002.690



Versichertes Risiko

Entwicklung, Herstellung, Handel und Vertrieb von Produkten und Modulen der, bzw. von

- Fahrzeug-Beleuchtung, Elektronik, Software,
 -Aggregaten jeder Art,
- Fahrerassistenzsystemen
- Beleuchtung u.a. von Gebäuden, Strassen und Flughäfen
- Aktuatorik und Steuerungen u.a. für Möbel und Maschinen
- Personenerfassungssystemen

einschliesslich aller damit im Zusammenhang stehender Dienstleistungen (u.a. Montage, Service, Logistik) Betrieb von Werkstätten, Werkzeugbau und branchenüblichen Einrichtungen.

Versicherungssummen

Betriebs- und Produkt-Haftpflichtversicherung

EUR 50.000.000,pauschal für Personen- und Sachschäden je Schadenereignis.

Die Gesamtleistung des Versicherers für alle Versicherungsfälle eines Versicherungsjahres ist auf das Einfache der vorgenannten Versicherungssumme begrenzt.

Kfz-Rückrufkostenversicherung

Im Rahmen der vorgenannten Deckungssumme für die Betriebs- und Produkt-Haftpflichtversicherung wird ein Sublimit für die Kfz-Rückrufkostendeckung in Höhe von

EUR 50.000.000,-für Vermögensschäden je Versicherungsfall gewährt.

Die Gesamtleistung des Versicherers für alle Versicherungsfälle eines Versicherungsjahres ist auf das Einfache der vorgenannten Versicherungssumme begrenzt.

Risk Insured

Development, manufacturing trade and distribution of

- Lighting systems, electronic components, aggregates and software for the automotive industry.
- Driving comfort and safety systems
- Lighting systems for streets, buildings and airports
- Actuatoric and steering systems e.g. for furniture and machines
- Identification systems

including all related service and facilities.

Sums Insured

General and Products-Liability

EUR 50.000.000,combined single limit for Bodily Injury and/or Property Damage per occurrence.

The insurer's limit of indemnity for all loss occurrences per insurance year shall be limited to once the sum insured above.

Automobile Recall Liability

Within the limits for General and Products-Liability (see above) a sublimit for automobile recall liability is granted in amount of

EUR 50.000.000,-- as a combined single limit for pure financial losses per insured event.

The insurer's limit of indemnity for all insured events per insurance year shall be limited in the aggregate to the limit of indemnity mentioned above.

Bankverbindung: Commerzbank AG, Frankfurt/Main, BLZ 500 400 00, Kto.-Nr. 580650002
Bei Zahlungen aus dem Ausland: IBAN DE11500400000580650002, SWIFT (BIC) COBADEFFXXX
Zurich Insurance plc Niederlassung für Deutschland
Sitz der Niederlassung: Frankfurt/Main (Registernr. HRB 88353), Solmsstr. 27-37, 60486 Frankfurt/Main
Rechtsform der Gesellschaft: public company limited by shares (Aktiengesellschaft nach irischem Recht),
Hauptsitz: Dublin/Irland Companies Registry Office (entspricht dem dt. Registergericht) Registernr. 13460,
Vertretung der Gesellschaft: Patrick Manley (CEO)
Hausanschrift: Solmsstr. 27-37, 60486 Frankfurt am Main
Hella, VNr. 801.380.002.690

Umwelt-Haftpflichtversicherung

EUR 50.000.000,pauschal für Personen-, Sach- und mitversicherte Vermögensschäden je Versicherungsfall.

Die Gesamtleistung des Versicherers für alle Versicherungsfälle eines Versicherungsjahres ist auf die vorgenannte Versicherungssumme begrenzt.

Environmental-Liability

ZURICH[®]

EUR 50.000.000,combined single limit for Bodily Injury, Property Damage and insured pure financial loss per insured event.

The insurer's limit of indemnity for all loss events per insurance year shall be limited in the aggregate to the limit of indemnity mentioned above.

Vertragsdauer

Der Vertrag ist abgeschlossen bis zum 31.12.2012, 12.00 Uhr mittags (MEZ).

Zurich Insurance plc. Niederlassung für Deutschland Solmsstraße 27-37 D – 60486 Frankfurt / Germany

Frankfurt am Main, den 11.01.2012

i.V.

Hella, VNr. 801.380.002.690

Diese Versicherungsbestätigung dient ausschließlich Informationszwecken. Rahmen und Umfang sowie in Frage kommende Versicherungsnehmer oder Mitversicherte des obengenannten Versicherungsvertrages werden hierdurch nicht erweitert, abgeändert oder geändert.

Period of Insurance

The insurance contract is effective until December 31st, 2012, noon (CET).

This certificate of insurance has been issued for information purposes only and does not amend, alter or extend the above mentioned insurance contract in respect to either its limitations and scope or to any potential additional insured or jointly insured parties. The English translation is for general information purposes only. In case of dispute, the German language conditions are the only legal binding ones.